

RAPPORT DU PRÉSIDENT — SAISON 2012 / 2013

Chers membres,

Je termine mon premier mandat comme président du conseil d'administration. Je suis fier de nos réalisations pendant ces deux dernières années. Nous poursuivons le travail sur des projets qui nous tiennent à cœur. Notre site Internet avait besoin d'une cure de rajeunissement et nous sommes heureux de vous présenter le fruit de notre travail. Je suis convaincu que vous apprécierez le nouveau visage du badminton québécois sur Internet. Depuis un an, nous travaillons avec Badminton Canada pour mettre à jour le programme national de certification des entraîneurs (PNCE). Nous avons soumis notre modèle de développement de l'athlète au Ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport (MELS). Je tiens à remercier Denyse Julien, Pierre Olivier, Éric Dufour et Chantal Brouillard qui ont permis la réalisation et la présentation de ce document au MELS. Ce plan sera valide jusqu'en 2017.

L'automne dernier, nous avons appris, avec beaucoup d'enthousiasme, la création du programme Placements Sports. Ce programme consiste en un système de dons par lequel le gouvernement (MELS) s'engage à doubler pratiquement la valeur des dons que nous recevons. Nous comptons sur la grande générosité des amateurs de badminton pour amasser des sous et générer de nouveaux programmes.

Badminton Québec a accueilli trois nouveaux membres au sein du conseil d'administration. En effet, M. Piéric Langlais-Gagné s'est joint à titre d'administrateur ainsi que Messieurs Bruno Bélisle et Gaston Girard comme gouverneurs. D'autre part, Messieurs Pierre Olivier et Éric Dufour se sont ajoutés à titre d'entraîneurs adjoints de l'équipe du Québec pour la saison 2012 / 2013.

En cours de saison, notre province fut l'hôtesse de deux championnats canadiens. La ville de Gatineau a reçu le championnat canadien senior en janvier 2013 et Montréal a tenu le championnat canadien collégial et universitaire en mars 2013. Les deux événements furent couronnés d'un grand succès.

Nous avons consulté les présidents de nos associations régionales membres pour discuter de la politique d'aide aux régions. Plusieurs suggestions ont découlé de cette conférence web et nous serons en position de mettre de nouvelles mesures en place dès la prochaine saison.

Vous avez probablement remarqué que le nombre d'inscriptions aux compétitions a augmenté durant la dernière année. Afin de poursuivre dans cette direction, plusieurs idées sont à l'étude.

Félicitons les athlètes québécois qui ont offert d'excellentes performances lors des championnats canadiens junior et senior. Leur détermination et leurs exploits sont une source d'inspiration pour tous les amateurs de badminton de notre province.

Je tiens à remercier tous les membres des divers comités ainsi que ceux du conseil d'administration pour leur contribution exceptionnelle à l'avancement de notre sport. Les membres du conseil sont : André Azzi, Bruno Bélisle, Gaston Girard, Mario Harbec, Maryse Lachapelle et Pieric Langlais-Gagné. Un merci spécial aux permanents pour leur excellent travail. Merci Alexandre, Carole, Christian, Claire, Denyse et Éric.

Je me dois également de souligner l'excellent travail de la directrice générale, Chantal Brouillard. Son implication, son dévouement et son professionnalisme rejaillissent sur toute la communauté du badminton.

En terminant, il est important de mentionner l'élaboration du plan d'orientation stratégique 2013-2017 qui guidera nos actions au cours des prochaines saisons.

Claude Tessier

Made Sur:

Président